



DIE POSAUNE

## Chinas wahre Verteidigungsausgaben sind wahrscheinlich doppelt so hoch wie die gemeldete Zahl

- Ezekiel Malone
- [25.09.2023](#)

Laut einer Aussage des Mehrheitsführers im US-Senat, Mitch McConnell, vom 19. September gibt China jährlich 700 Milliarden Dollar für sein Militär aus. Diese Zahl, die auf Schätzungen der US-Geheimdienste beruht, ist mehr als doppelt so hoch wie die 300 Milliarden Dollar, die China nach eigenen Angaben für das Militär ausgibt.

Amerika gibt 900 Milliarden Dollar für die Verteidigung aus, etwa 3 Prozent seines Bruttoinlandsprodukts. China gibt etwa 4 Prozent seines Bruttoinlandsprodukts für sein Militär aus.

**Unfairer Vergleich:** Ein chinesischer Militärdollar reicht viel weiter als ein amerikanischer. Da die Löhne in China niedrig sind und das Militär zum Teil aus Wehrpflichtigen besteht, zahlt China seinen Soldaten nur einen Bruchteil dessen, was Amerika zahlt.

Während Washington seinen Soldaten im Durchschnitt 2010 Dollar pro Monat zahlt, zahlt Peking nur 108 Dollar. Die USA verwenden außerdem einen großen Teil ihres Budgets für kostspielige Forschungsvorhaben und die Entwicklung von Spitzentechnologien. Im Gegensatz dazu gibt China seine Dollars effizienter aus, indem es zum Teil westliche Ausrüstung, die sich bereits als effektiv erwiesen hat, stiehlt und kopiert.

**Aufsteigende Supermacht:** Die *Posaune* sagt seit Jahren voraus, dass China zur Supermacht aufsteigen wird. Diese Zahlen zu den Verteidigungsausgaben zeigen, dass sich die Ereignisse in diese Richtung bewegen und mit der biblischen Prophezeiung übereinstimmen.

In Hesekiel 38 wird über „Gog“ und „das Land Magog“ geweißt. Bibelgelehrte sind sich im Allgemeinen einig, dass Gog das moderne Russland ist und Magog das moderne China umfasst.

In seinem Büchlein [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#) weist *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry nach, dass Russland und China die beiden Hauptakteure der aufsteigenden Könige aus dem Osten sein werden, die in Offenbarung 16, 12 erwähnt werden. Dieses asiatische Konglomerat wird schließlich ein Militär von 200 Millionen Soldaten aufstellen (Offenbarung 9, 16).

**Erfahren Sie mehr:** Lesen Sie [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).